



Erlangen-Höchstadt

Gemeinsam "Watt" schaffen -

mit Sonnenstrom vom Dach oder Balkon!

Klima schützen, Geld sparen, zufriedener leben.

Mit Hilfe der Photovoltaik lässt sich genau dies erreichen!

Auch in unserer Gemeinde gibt es noch erhebliches Potential für die Nutzung der Photovoltaik.

Sei es auf den Dächern und Balkonen von Privathäusern und Wohnungen, den Dächern sonstiger Gebäude oder von Carports und Parkplätzen.

Und wer nicht selbst investieren will, kann diverse Angebote für Pachtmodelle nutzen. Unsere Gemeinde beteiligt sich an der **2. Runde des Wattbewerb ERH**.

Quartalsweise wird der Zubau an PV-Anlagen bis 100 kWp der Gemeinden im Landkreis Erlangen-Höchstadt ausgewertet.

Gewinner der 2. Runde ist die Gemeinde, die zwischen 1. Juni 2024 und 31. Mai 2025 den größten prozentualen Leistungszubau an PV-Anlagen pro Kopf hat.

Förderprogramm (Haushaltsmittel auf 7.500 €/Jahr beschränkt)

Unsere Gemeinde fördert die Errichtung von dachmontierten PV-Anlagen (über 600 W) mit einem einmaligen Zuschuss pro Gebäude von 200 € je kWp, höchstens aber 500 €. Steckerfertige Balkonsolar-Anlagen (bis 600 W) werden mit einem einmaligen Zuschuss in Höhe von max. 50 € pro Wohneinheit gefördert. Infos: www.grossenseebach.de/pv-anlage

Sammelbestellungen für Balkonsolar-Module sowie umfangreiches Informations- und Beratungsangebot

Der Energiewende ER(H)langen e.V., der den Wattbewerb ERH ausrichtet, organisiert u.a. Sammelbestellungen für Balkonsolar-Anlagen und bietet zwei-wöchentlich wechselnde Vorträge sowie eine kostenlose Bürger:innen-Solar-Beratung an.



Mehr dazu unter www.Wattbewerb-ERH.de









